
Herr Kühl nimmt Bezug auf TOP 5.1 und hält die Informationspolitik der Stadt sowohl für die 
Öffentlichkeit/Anlieger als auch im Hause der Verwaltung für nicht ausreichend und fragt, ob 
künftig bei größeren Baustellen die Stadt mit den Anliegern eine verbesserte Informationspolitik 
erreichen kann. 
 
Die Frage wird bei TOP 5.1 mit beantwortet. 


